

目指す学校像「教師が、児童が、気力に溢れ、真剣な眼差しと笑顔に満ちた学校」



みずたに

一学期末号

令和6年7月19日

「着実に前進した一学期」

校長 大島 仁

保護者、地域の方々のご協力のおかげで、一学期の終業式を迎え、無事終了することができました。日頃から、水谷小学校の教育活動へのご理解とご協力を賜り、誠にありがとうございます。

さて、一学期を振り返りたいと思います。まず、5月に学校だよりで示した、今年度の4つの重点項目についてですが、一つ目の「性的マイノリティ」に関する教育と環境の整備は、この夏季休業中に講師をお招きして研修会を実施することが決まりました。講義を受けた後、本校の課題を整理します。二つ目の「情報モラル教育」の実践ですが、これも夏季休業中に講師をお招きして研修会を行い、その後、本校のICT推進委員会で指導計画を作成します。三つ目の「登下校の安全確保」ですが、保護者への情報提供をお願いし、多くの情報をいただきました。いただいた情報を一つの地図上にすべて集約しました。二学期に時間を要しますが、教職員による実地調査と個別の対策を検討してまいります。四つ目の「通知表の改正」ですが、「児童にとって価値ある通知表を」を目的に既にお知らせしたとおり、学習面では、3段階評価をやめ、目標に達しているかどうかを示します。生活面は、本校で大切にしている非認知能力の育成に視点を置いた評価項目に整理しました。その他として、児童による自己評価の欄を設けました。これが「児童にとって価値ある通知表の完成版」だとは思っておりません。引き続き児童にとって価値ある通知表になるよう検討を続けてまいります。



まとめた地図



生活委員会が作成し、各廊下に中央に設置され、効果てき面です！

一学期の児童の様子ですが、挨拶が以前と比べて、自ら行うことができる児童が増えました。特に、校舎内で会うたびに挨拶をする児童がとて増えました。とても嬉しいことです。また、廊下の過ごし方ですが、東校舎ができたことと、北校舎の工事による北校舎のトイレが使えなくなったことにより、職員室・保健室前を通る児童が多くなったことをきっかけに、授業中や大切なお話や会議をしている職員室前と体調の悪い児童がいる保健室前の廊下を静かに歩くのは「マナー」、廊下を走らないのは事故を防ぐための「ルール」という指導を行い、マナーとルールを大切にした廊下の過ごし方が徹底されてきています。本校の児童は、指導を行えば、行動として変容できる素晴らしい児童です。それが、「あいさつ」と「廊下の過ごし方」に現れています。

各学級で一学期のまとめを行っています。自分で成果があったことやがんばったことを自己認識し、どうして成果を出すことができたのか、どうしてがんばれたのかを自己分析して、自己肯定感とメタ認知能力を育ててほしいと思っています。

「一学期間、大変お世話になりました。夏休みを有意義にお過ごしください」

8・9月の行事 予定

日	曜	主な行事
26	月	短縮3時間 下校11:35
27	火	短縮3時間 発育測定6年 一斉下校 11:50下校開始
28	水	短縮4時間 給食開始 発育測定5年 下校13:30
29	木	夏休み作品展～6日まで 発育測定4年
30	金	発育測定3年
31	土	
1	日	
2	月	発育測定2年
3	火	発育測定1年 避難訓練
4	水	お話朝会 委員会
5	木	
6	金	
7	土	
8	日	
9	月	
10	火	安全点検日
11	水	クラブ
12	木	
13	金	
14	土	
15	日	
16	月	敬老の日
17	火	
18	水	児童朝会
19	木	
20	金	短縮5時間 わんぱくまつり準備
21	土	わんぱくまつり 土曜参観
22	日	秋分の日
23	月	振替休日
24	火	通学班長会議
25	水	タイピングタイム クラブ
26	木	
27	金	振替休業日(わんぱくまつり)
28	土	
29	日	
30	月	

☆行事予定は、変更することがあります。学校からの個別の連絡や学年だより、学級通信等でご確認ください。

9月の生活目標 気持ちのよいあいさつをしよう

通学路の情報提供ありがとうございました

児童の登下校中の安全確保のため危険な箇所についての情報提供のご協力をありがとうございました。

頂きました情報提供をもとに、教職員が通学路の点検を行います。

夏休みの生活についての注意点

①熱中症について

梅雨も明け、心配されるのが熱中症です。熱中症対策としましては、次の通りです。

- ・暑いときは、外に出ない、運動をさける。
- ・運動するときは、マスクを外し、長時間の運動はさける。
- ・のどが渇く前に、水分補給を行う。
- ・外出の時には、必ず水筒を持ち、すぐに水分補給できるようにする。
- ・具合が悪くなったら、涼しいところで十分に休む。

②水の事故について

夏休み中の事故で、注意をしてほしいのが水の事故です。川や海に出かけることがあるかと思いますが、十分に気を付けてください。

③その他

お子さんのスマートフォン等の取扱いについて、保護者の方の監督のもと、使用の仕方について、注意をお願いします。また、交通事故にも気を付けてください。8月26日には全校児童の元気な姿に会

サマーフレッシュウィークについて

8月10日から17日まで、サマーフレッシュウィークとして、学校は閉庁となります。学校には職員がおりませんので、急な連絡等ございましたら、教育委員会までご連絡ください。学校教育課職員が対応いたします。電話：251-2711

スクールカウンセラー来校日(2学期以降)

9月17日 10月15日 11月12日 12月10日
(いずれも火曜日) 7月30日お休み

時間帯は下記のとおりです。

- ①9:30～10:15 ②10:25～11:10
③11:20～12:05 ④13:00～13:45
⑤13:55～14:40 ⑥14:50～15:35
- 児童の相談も受け付けております。相談希望の方は、教頭齋藤まで、お問い合わせください。

育成会より

現在、登校班の編成は、各育成会が行っております。学校から育成会へ児童の名簿や住所の提供をしておりますのでご承知おきください。

なお、本年度より富士見市から指示があり育成会の方で個人情報の文書を作成し管理することになりました。そのため、各育成会からその件に関する文書が届きましたら各育成会に提出してください。(すでに配布している育成会もあります)